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Tragedia  sfiorata  a  Pietra  Ligure,  palma  cade  sul
lungomare.  Il  sindaco:  “E’  andata bene”
di Federico De Rossi
31 Luglio 2017 – 10:58

Pietra Ligure. “Stiamo avviando un piano di monitoraggio di tutte le palme sparse sul
territorio cittadino”. Lo ha detto questa mattina il sindaco di Pietra Ligure Dario Valeriani
dopo la tragedia sfiorata sul lungomare pietrese, quando venerdì mattina una delle palme
è  improvvisamente  crollata,  rischiando  di  colpire  in  pieno  un  passante  che  stava
transitando in via Giovanni  Bado e che si  è  visto l’immensa palma arrivare addosso:
fortunatamente non è stato colpito alcun mezzo in transito sulla via della passeggiata
pietrese.

Il fatto ha destato allarme e preoccupazione, in particolare tra i bar, ristoranti e le attività
limitrofe: venerdì mattina, oltre all’intervento dei vigili del fuoco e della polizia municipale
di Pietra Ligure, si è svolto un sopralluogo tecnico per capire le ragioni di un crollo così
improvviso: stando ai primi rilievi, all’apparenza la palma sembrava sana, in realtà pare
fosse malata e questo avrebbe determinato la caduta repentina al suolo.
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Il Comune pietrese aveva già avviato un piano di interventi sulle palme del lungomare
pietrese e su altre palme nel territorio cittadino: solo la settimana scorsa, in Corso Italia a
Pietra Ligure erano stati tagliati due alberi.

“E’ andata davvero bene – aggiunge il sindaco Valeriani -. Poteva essere una tragedia se la
palma avesse colpito qualcuno. Stiamo ancora valutando con esperti, botanici e tecnici le
ragioni del cedimento della palma e avviando un piano di azione per capire la presenza o
meno di altre palme malate che possono crollare da un momento all’altro”.

“Speriamo si sia trattato di un episodio eccezionale: noi proseguiremo la nostra attività di
monitoraggio e sicurezza del verde pubblico” conclude il primo cittadino pietrese.
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